

ESTEPONA

La Fundación 24 Horas Deportivas firma un acuerdo con el Colegio Andaluz de Licenciados en Educación Física

Cumplirá unas pautas similares al que se rubricó en 2007 con la Facultad de Educación Física de la Universidad de Granada.

08.01.08 - 18:58 - JUANJO MACÍAS | ESTEPONA

La Fundación 24 Horas Deportivas de Estepona ha firmado recientemente un acuerdo con el Colegio Andaluz de Licenciados en Educación Física (Coplef). En este acto estuvieron presentes el presidente de la Fundación 24 Horas Deportivas, Francisco Navarro de Hoyos, el presidente de Honor de esta entidad, José López Vázquez y el presidente del Coplef, Ignacio Molina.

Este acuerdo cumplirá unas pautas similares al que se rubricó a primeros del pasado año 2007 con la Facultad de Educación Física de la Universidad de Granada, representada por el rector universitario Paulino Padial.

Con este acuerdo de colaboración los estudiantes granadinos cursarán créditos participando en los cursos deportivos y en las ediciones de las 24 Horas Deportivas, que organiza esta entidad cada mes de junio.

En este último acuerdo la Fundación 24 Horas Deportivas aportará su experiencia en la organización de los diferentes eventos deportivos y el Coplef colaborará en materia educativa y en futuros congresos que organizará esta entidad sobre diferentes motivos deportivos.

El presidente de 24 Horas Deportivas, Francisco Navarros ha destacado que "con estos acuerdos pretendemos respaldar a todos los deportistas y de todas las edades".

Cada año son miles las personas que participan en las 24 Horas Deportivas y recientemente se ha puesto en marcha la campaña Deporte en la Escuela, donde unos tres mil escolares de los once centros educativos de la localidad participan en las diferentes actividades que se celebran de lunes a jueves en horario extraescolar.

El objetivo es que los alumnos practiquen deporte y se reciban una educación de juego limpio.